



Cuba y su Parlamento, una agenda común



Las once comisiones permanentes de trabajo inician sus debates, como antesala del Cuarto Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, correspondiente a su X Legislatura. El Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez participa en el análisis sobre la elaboración del anteproyecto de Ley “Código de la Niñez, Adolescencias y Juventudes”.

Angélica Paredes López, 16 de Diciembre de 2024

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, asiste al debate de las Comisiones Permanentes de Trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP).

En el salón plenario del Palacio de las Convenciones, el mandatario participa en el análisis conjunto que realizan tres comisiones: la de Atención a la Juventud, la Niñez y la Igualdad de Derechos de la Mujer; la de Asuntos Constitucionales y Jurídicos; y la de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.



Foto: Estudios Revolución

El debate legislativo se inició con una actualización sobre la elaboración del anteproyecto de Ley “Código de la Niñez, Adolescencias y Juventudes”.

Decisivos temas de la realidad política, económica y social de Cuba serán examinados durante lunes y martes, en las jornadas previas al Cuarto Periodo Ordinario de Sesiones del Parlamento, correspondiente a su X Legislatura, convocado para el miércoles 18 de diciembre.

De manera simultánea, los diputados discuten una amplia variedad de temáticas referidas a los ámbitos económico, político y social de la nación.



Foto: Estudios Revolución

Importantes temas como la transformación del Sistema de Ciencia, Tecnología e Innovación en la gestión de Gobierno; las acciones de prevención y enfrentamiento al delito, la corrupción, las ilegalidades e indisciplinas sociales; la marcha de la implementación de las proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía; y los resultados del proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores estarán, entre otros asuntos, en el centro de las valoraciones de los parlamentarios.



Foto: Estudios Revolución

De igual manera, varios ministros que representan sectores claves para el desarrollo económico del país, estarán ofreciendo una amplia información acerca de temas vinculados a la situación electroenergética nacional, la industria y la construcción. Por ser una temática estratégica para el país, la producción agroalimentaria también estará en el eje de los debates.

Serán dos jornadas intensas, pero las Comisiones Permanentes de Trabajo no circunscriben su labor solo a estos encuentros; sino que desde mucho antes han laborado de manera sistemática en la fiscalización y el control de diversos temas de la agenda del pueblo.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución